

Mannheimer Morgen, 10.05.08

Botschafter und Kunst

Er war früher Direktor des Kunstmuseums in Lima, ist Historiker und Archäologe: der Botschafter von Peru, **Prof. Dr. Federico Kauffmann-Doig**, kam nun als Ehrengast in die Kunsthalle. Angeregt durch den Bundestagsabgeordneten **Lothar Mark** war der Botschafter, der fließend Deutsch spricht und dessen Vorfahren aus Marbach stammen, nach Baden-Württemberg gekommen. In Mannheim besuchte er auch die Berufsakademie, in der Kunsthalle war er begeistert von der prachtvollen Architektur des Altbaus, von der qualitätsvollen Sammlung und den vielfältigen Sonderausstellungen. *pwr*